

Felipe Posada

Austin, TX

Entrevista conducida por: John Mckiernan-Gonzalez



J: *¿Cuándo te enteraste del fútbol?*

F: Yo diría que tenía como unos 6 años, 7 años

J: *¿Como así? ¿tú papa? ¿tú mama? ¿La radio?*

F.P: En ese entonces jugábamos con un balón de costal de media en la calle

J: *Que lindo. ¿Y que ciudad era?*

F: En un pueblo de Guanajuato- San Diego

J: *¿Y cuando empiezas a jugar futbol como en liga?*

F: Yo empecé a jugar con liga como a los 16, 17 años

J: *¿Y por cuanto tiempo jugaste en liga?*

F: Toda mi vida he jugado en liga, toda mi vida, si.

J: *¿Y que posiciones has jugado?*

F: En medio, adelante, y defensa, menos de portero, portero no

J: *¿Cual es tu posición favorita?*

F: Defensa, izquierdo

J: *¿Y que obstáculos has tenido para poder jugar fútbol?*

F: Estar sano, estar bien

J: *¿Y cuales son las memorias más bonitas que has tenido del fútbol?*

F: Pues muchas, muchas, me acuerdo de muchas memorias yo, ósea de mi carrera futbolística de mucho me acuerdo

J: *¿Goles, pases, equipos?*

F: Todo si, todo

J: *Genial... ¿Y que te mantiene jugando a los..?*

F: 75 años. Me mantiene jugando el hacer ejercicio, hacer físico, es lo que me mantiene activo, todavía jugando

J: *¿Y tu familia participa?*

F: No, ellos no, ellos no participan

J: *¿Y unas palabritas?*

F: Mis hijas jugaban pero ya ahora se casaron y ya no jugaron, pero ellas si jugaban

J: *¿Y como empezaste a jugar futbol aquí en Austin?*

F: Con unos amigos que me invitaron a jugar futbol y desde entonces estoy jugando

J: *¿Amigos del trabajo?*

F: Amigos de por allá de donde estoy yo

J: *Muchísimas gracias, Felipe, mis estudiantes lo van a apreciar también*

FIN DE ENTREVISTA